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令和５年第２回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

６月１２日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市道２１７号線（温泉病院入り口）の道路改良工事について 

・事業用地取得の進捗状況について 

・工事の進捗状況について 

     ・今後の事業完了に向けた計画について 

     ・事業の財源について 

    ２ 都市計画道路３・５・９安良川赤浜線の工事について 

     ・関根川から北側の工事の進捗状況について 

     ・関根川から北側の供用開始時期について 

     ・南進（国道４６１号から市道１０２号線）の工事の進捗状況

について 

     ・南進（国道４６１号から市道１０２号線）の供用開始時期に

ついて 

    ３ 山間地観光周遊道路の工事について 

     ・市道２１３号線の舗装工事の進捗状況について 

     ・市道１０４号線の舗装工事の進捗状況について 

     ・事業の財源について 

 

◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市の財政について 

・高萩市財政事情書 

・財政状況 

    ２ 人口減少問題と少子化対策について 

     ・高萩市人口ビジョン 

     ・第２期高萩市創生総合戦略 

     ・国の少子化対策原案 
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     ・学校給食費無償化 

    ３ ベビーファースト運動について 

 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 常会等防犯灯について 

・市管理移行について 

    ２ 公共交通について 

     ・「ＭｙＲｉｄｅのるる」の運行状況について 

     ・高齢者タクシー券支給について 

    ３ 就学援助制度について 

     ・市内小中学校のクラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費につい

て 

    ４ 交通安全対策について 

     ・国道４６１号の八幡宮西入り口から東に約４００ｍ間のガー

ドレール設置、イオン北側入り口と高萩市斎場入り口の信号

機設置について 

     ・市道１４０３号線（ブティックワールド洋装品店～浜野町踏

切）の側溝蓋がけについて 

    ５ おくやみ窓口の設置について 

     ・日立市の「おくやみコーナー」について 

 

◎ ６番 八木 陽子 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 自衛官募集事務に係る対象者情報提供について 

     ・対象者名簿の提供について 

     ・個人情報の保護に関する法律との関係 

     ・自衛隊への情報の提供を希望されない人への対応について 

・募集対象者の除外申請の受付期間と申請方法について 

     ・自衛隊への情報の提供を希望されない人への申請方法等の広

報手段について 
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    ２ 住民票や印鑑登録証明書等のコンビニ交付について 

     ・コンビニ交付導入経費の自治体負担について 

     ・コンビニ交付の早急導入の見解を聞きたい 

 

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 旧松岡幼稚園の利活用について 

     ・歴史文化施設としての利活用について 

       郷土資料室の来場者数について 

       郷土資料室の移設について 

     ・観光エリアの拡充による交流人口の拡大について 

       歴史文化の観光スポットとしての利活用について 

    ２ 森林環境譲与税の有効活用について 

     ・森林環境譲与税活用の対策事業について 

       森林環境譲与税額について 

       令和５年度の対策事業について 

     ・高萩市内の竹林等整備事業について 

       荒廃竹林等の整備事業について 

 

６月１３日（火） 

◎ ３番 岩倉 幹良 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 町内会について 

     ・組織の役割について 

     ・街路灯の電気代について 

     ・町内会費から取りまとめて納付している日本赤十字募金等の

実績とその使用目的について 

     ・今後も存続させていくのなら、その対策について 

 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 誰一人置き去りにしないための情報取得について 
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     ・音声コード化の現状について 

     ・音声コードの普及について 

     ・市のホームページについて 

     ・災害情報について 

     ・スマートフォン講習会について 

    ２ 自治体ＤＸについて 

     ・書かない・待たない窓口について 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 公共施設の整備について 

     ・市民体育館のトレーニングルーム 

     ・高浜スポーツ広場 

     ・スケートボード場 

     ・ＰＰＰ／ＰＦＩの取組 

    ２ 市内の滝について 

     ・観光地として利用 

    ３ 安良川公民館跡地について 

     ・今後の活用 

    ４ 畜産団地について 

     ・現状について 

     ・負担金について 

 


